
zurück zu den Anfängen

Beitrag von „Michael.K“ vom 26. März 2013, 17:38

Liebe Maria! Leider nicht, das ist der am langsam wachsendste Tricho, den
ich kenne. Die Pflanze habe ich genau 10 Jahre damals von Herrn Hanke
bekommen, und ist immer noch erst ca. 15cm hoch. Auch wenn ich schneide
machen sie nur wenig Neutriebe, treiben ist- zumindest bei mir- nicht mög-
lich. Ich versuche ihn generativ, sprich durch Samen zu vermehren, da ich
mehrere Klone habe. Aber nur dieser hier blüht oft so toll gefüllt und ziem-
lich groß

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2579-zur%C3%BCck-zu-den-
anf%C3%A4ngen/&postID=21362#post21362
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